
 
平成 14 年度第 2 回図書館協議会議事録 

 
１ 開 催 日 時  平成１４年 9 月 28 日（土）午前１０時～１２時 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館２階第１集会室 
 
３ 出 席 者   

   （委 員）前田委員長 宮腰副委員長 池田委員 藻谷委員 桑名委員 服部委員 

（事務局）常世田館長 森田副館長 齋藤奉仕第１係長 

 

４ 議   題  ①平成１４年度利用統計及び実績について（４～８月分） 

②明海大学浦安キャンパスメディアセンタ－市民開放事業ついて 

③中央図書館２０周年について 

         ④図書館システムのインタ－ネット予約システム事業について 

         ⑤その他 

         １）平成１５年度図書館協議会県外視察について 

 

５ 議事の概要  ①平成１４年度利用統計及び実績について（４～８月分）事務局より報告を行っ

た。 

         ②明海大学浦安キャンパスメディアセンタ－市民開放事業ついて事務局より報

告を行った。 

③中央図書館２０周年の事業計画について、事務局より説明を行った。 

         ④図書館システムのインタ－ネット予約システム事業について、事務局より説明

を行った。 

         ⑤平成１５年度図書館協議会県外視察の計画について、事務局より説明を行った。 

 

６ 会 議 経 過  平成１４年度利用統計及び実績について（４～８月分）事務局より報告を行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 
         ・検索して、所蔵されていると思われる資料がないのはどういうことか。 
         ・日の出地区の図書館施設整備が、現状では手薄ではないか。 
         ・昨年度と比較して８月の実績が伸びている理由について 
         ・雑誌購入の新年度予算計上の考え方について 
          

明海大学浦安にキャンパスメディアセンタ－市民開放事業ついて事務局より報 

告を行った。その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 
・大学図書館と公共図書館の連携には限界があるのではないか。自前で施設整備 

をしていくのが基本と考える。 
          



         中央図書館２０周年の事業計画について、事務局より説明を行った。 
・意見（質問）なし 
 
図書館システムのインタ－ネット予約システム事業について、事務局より説明を

行った。その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

         ・資料の準備ができた場合の連絡方法について 
         ・予約資料を取りに来ない場合の対応方法について 
           
         平成１５年度図書館協議会県外視察の計画について、事務局より説明を行った。 

         ・意見（質問）なし 


